

# Belles prestations des gymnastes kerhorres

Ouest France 24-02-2018



L'équipe de jeunes gymnastes entourée de son entraîneur et de deux juges arbitres du club. |

Lors des championnats individuels en catégorie performance, à Brest le week-end dernier, les gymnastes kerhorres ont une nouvelle fois obtenu de bons résultats. Le club avait engagé douze gymnastes.

Loane Pondaven (nationale 16 ans), Célia Manach (nationale 18-20 ans) et Joanna Bilot (nationale 21 ans et plus) se qualifient pour le regroupement qui se déroulera, à Morlaix, du 31 mars au 2 avril.

Clara Deroff (nationale 11 ans), Clara Martin (nationale 12 ans), Emie Gourmelin (nationale 12 ans) et Anais Saviaye (nationale 13 ans) se qualifient pour les compétitions, en juin, à Mer (Loir-et-Cher).